
Protokollnotiz: 
Frau Stadträtin Galaske, Bündnis90/Die Grünen, bittet darum, dass bezüglich der Kläranlage 
eine Info-Veranstaltung stattfindet, in der der Ausbau und die Notwendigkeit des Ausbaus 
sowie der Zeitplan genauer erläutert werden sollte. Der Referent V sagt dies für eine Sitzung 
des Bauausschusses zu. 


